

RÉJEAN THÉRIAULT

Bachelier en Sciences de l'administration de l'Université Laval, finissant du programme Formacadres, Réjean Thériault a notamment occupé diverses fonctions de gestion dans quelques municipalités du Québec, dont celle de directeur général de Ville de Vanier. Par la suite, il a développé une expertise diversifiée dans la gestion de crise, œuvrant pendant plus d'une dizaine d'années dans le domaine de la gestion des sinistres. Il a alors transigé régulièrement avec les médias et les principaux décideurs politiques lors d'événements majeurs qui ont marqué le Québec, dont la crise d'Oka, l'incendie de pneus à St-Amable, le déluge du Saguenay ou encore la tempête de verglas de 1998.

En 2001, Réjean Thériault devient directeur des communications de la Régie des alcools, des courses et des jeux, poste qu'il occupe toujours. À ce titre, il a accordé à ce jour plus de deux mille entrevues aux divers médias du Québec, ce qui en fait un des porte-parole publics les plus en demande.